
 
 

 

 

ATA REFERENTE À ELEIÇÃO DOS REPRESENTANTES DO CONSELHO CONSULTIVO DO CINE 
BANGUÊ 
 

 

Aos 10 dias do mês de novembro do ano de 2022, o Fórum Setorial do Audiovisual Paraibano 
realizou reunião extraordinária em ambiente virtal das 19h30 às 21h30, com intuito de 
eleger os representantes da classe que ocuparão cadeiras destinadas ao setor no Conselho 
Consultivo do Cine Bangüê da Fundação Espaço Cultural da Paraíba (Funesc), aparelho 
cultural do Governo do Estado da Paraíba.  Na ocasião, Kalyne Almeida, Sandro Alves e Diego 
Lima fizeram suas falas, sendo que Kalyne e Sandro optaram por recolocar seus nomes à 
disposição para continuidade do trabalho realizado enquanto representantes no Conselho 
Consultivo do Cine Bangüê, ao passo que Diego Lima opta por não se colocar à disposição 
para mais um mandato neste Conselho, assim como o quarto membro, Daniel Cavalcanti, 
ausente na reunião, que já havia comunicado anteriormente no grupo de discussão deste 
Fórum que também no opta por deixar a função após o primeiro mandato. 
Esta leitura e comunicações foram realizada para que todos os presentes tivessem ciência 
do processo e as dúvidas ali fossem dirimidas.   
 
Após designação da chapa única, Kalyne Almeida e Sandro Alves conclamaram aos 
presentes no ambiente virtual a manifestar interesse para ocupar as duas vagas no Conselho 
Consultivo do Cine Bangüê e Maviael Ribeiro manifestou interesse em participar da próxima 
composição. Ana Célia Gomes questinou se a representatividade no referido conselho 
poderia ser feita também por membros do Fórum Setorial dao Audiovisual que atuam em 
outras cidades visto que o Cine Bangüê é um aparelho cultural do Estado e seu raciocínio 
foi acompanhado pelos participantes da reunião. Kalyne Almeida prontamente fez consulta 
por mensagem ao corpo diretório do Cine Bangüê sendo acordado por maioria absoluta que 
a demanda por ampla representatividade deve ser premissa da formação do novo Conselho 
Consultivo. 
 
Desta forma, a ATA No 01/2022 elegeu 03 dos 04 representantes do Fórum Setorial do 
Audiovisual Paraibano para o Conselho Consultivo do Cine Bangüê da Fundação Espaço 
Cultural José Lins do Rêgo, do Estado da Paraíba.O quarto representante, foi eleito 
posteriormente em votação virtual no grupo de discussões do Fórum Audiovisual da 
Paraíba, conforme lista de votantes abaixo. 

 
Aprovaram o nome de Erik Clementino (Princesa Isabel) para compor junto com Kalyne 
Almeida ,Sandro Alves de França e Maviael Ribeiro os  integrantes do Conselho Consultivo 
do Cine Bangüê - Funesc: 
 
1. Ana Dinniz 
2. Sandro Alves 
3. Maviael Ribeiro 
4. Raysa Prado 
5. Diego Lima 



6: Juliana Crelier 
7. Fabi Melo 
8. Tatiane de Oliveira 
9. Valtyennya Pires 
10. Laercio Filho 
11. Lunara Vasconcelos 
12. Edson Novais 
13. Milena Medeiros 
14. Sara Andrade 
15. Danny Barbosa 
16. Ana Margarida Andrade dos Santos 
17. Kleyton Canuto 
18. Jaime Guimarães 
19. Carolina Porto 
20. Gabriela Arruda 
21. Marcelo Quixaba 
22. João Carlos Beltrão 
23. Metilde Alves 
24. Jr Tempero 
25. Pedro Marques 
26. Cris Fragoso 
27. CH Malves 
28. Kalyne Almeida 
 
Desta forma, publicizamos abaixo a relação dos 04 membros  do novo conselho consultivo 
do Cine Banguê, da Fundação espaço Cultural da Paraíba. 
 

CONSELHO CONSULTIVO CINE 
BANGUÊ 

NOME COMPLETO 

Titular Kenia Kalyne de Almeida 

Titular Sandro Alves de França 

Suplente Maviael Ribeiro da Costa Júnior 

Suplente Erik Henrique Clementino 
 

João Pessoa, 07 de dezembro de 2022. 
 
 
 

 
 
 

                                             ______________________________________ 
Pedro Daniel de Carli Santos 

Presidente 
Fundação Espaço Cultural 

 


